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1歳 2カ月（つつじが丘）

中
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西　こはるちゃん
1歳 4カ月（白金）

　いつも笑顔を提供してく
れるこはる。
これからも元気いっぱい私
達を笑わせてね♪

　苺、ワンワン、車が好き
泣いて笑って大忙しの涼也
くん。そんな涼也くんがだ
～いすき♡

　ふるさと館子ども講座
「手作りいろいろ作品講習会」
　小学生を対象に手作り作品講習会を開催し
ます。なお、低学年の人は保護者同伴で参加
ください。
▶と　き　8 月 27 日（土）
午後 1 時 30 分～同 3 時
▶ところ 　ふるさと館　
▶選択内容　
次の 4 つの中から作りたいものを選ぶ。
①万華鏡②まが玉③手作り織機で作るコース
ター④竹製水鉄砲
※持ち物などは申込の際にお知らせします。
▶参加費　500 円（材料費・保険代を含む）
▶定　員　先着 20 人
▶申込・問合せ　8 月 2 日より同館にて電話
受付開始（☎ 768―0389）

　《公民館講座》
　社会の動きをつかみ、時代に乗り遅れないために、さまざまな角度から、時
事問題を考えましょう。国際社会の中で、民主主義と選挙制度にも触れます。
▶とき・ところ　下表のとおり

いずれも午後 2 時～同 3 時 30 分　中央公民館
▶参加費　無料
▶対　象　町内在住・在勤の 18 歳以上の人
▶定　員　先着 40 人
※ 講座は 3 回コースとなっており、できるだけ連続して受講ください。
▶主催　中央公民館　
▶共催　猪名川町明るい選挙推進協議会
▶申込・問合せ　中央公民館（☎ 766 － 8432、FAX766 － 8345）

回　数 開催日 予定内容 講　師
1 回目 9 月 4 日（日）国内情勢 

（選挙）
国際情勢

小林宏行さん
（岡山理科大学
参与）

2 回目 9 月 11 日（日）
3 回目 9 月 18 日（日）

六瀬中学校
東山大輝議長

阿古谷小学校楊津小学校猪名川中学校

猪名川小学校松尾台小学校 六瀬中学校

　
こ
れ
か
ら
猪
名
川
町
子
ど
も
議

会
を
開
催
し
ま
す
。

　
こ
の
子
ど
も
議
会
は
、
町
内
の

全
小
中
学
校
の
代
表
者
が
集
ま

り
、
猪
名
川
町
が
、
よ
り
住
み
や

す
い
、
そ
し
て
い
つ
ま
で
も
暮
ら

し
続
け
た
い
町
に
な
る
よ
う
に
、

自
分
達
で
一
生
懸
命
考
え
た
意
見

や
提
案
を
発
言
す
る
場
で
す
。

　
私
は
、
こ
の
議
会
で
そ
れ
ぞ
れ

の
学
校
の
答
弁
を
聞
き
、
有
意
義

な
話
し
合
い
が
で
き
る
よ
う
に
、

議
事
進
行
に
一
生
懸
命
務
め
た
い

と
思
い
ま
す
の
で
、
ご
協
力
を
よ

ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

　
今
日
の
子
ど
も
議
会
を
通
し
て

私
達
の
意
見
が
町
政
に
反
映
さ

れ
、
猪
名
川
町
が
一
人
ひ
と
り
に

と
っ
て
よ
り
住
み
や
す
い
町
に
な

る
こ
と
を
願
っ
て
い
ま
す
。

子 ど も 議 会 を 開 催　被災地への
ボランティア
活動と町民全
体での防災訓
練について

　阿古谷のホ
タルを守るた
めに

　食べるもの
を大切にする
気 持 ち を 大
切にしてほし
い！

　「安全安心」
と言える道を

　北プール
の再営業

　ペットボト
ルのキャップ
を集めよう

　安全・安心
できる町づく
りを

吉井杏議員　山﨑なずな議員田付晏子議員　古川瑛美莉議員 中尾夢花議員　金井健太議員

　7 月 11 日、町内 7 小学校と 3 中学校から選ばれた 21 人の子ども達が出席し、14 回目
の子ども議会が開催されました。
　六瀬中学校の東山大輝さんが議長となり、スムーズに議事を進行し、子ども議員達も、
少し緊張した様子でしたが、壇上に立つと元気いっぱいに発言し、猪名川町をよりよく
するために、町に対する要望や希望を質問しました。そのあらましを紹介します。

議
長
あ
い
さ
つ

知って得するニュースの疑問！
国内・国勢情勢お茶の間「時事講座」　清流猪名川絵画展作品募集

　
　清流猪名川を取り戻そう町民運動実行委員会では、
次代を担う子ども達に、自然との共生について関心を
持ってもらい、また、この町民運動の啓発を行うために、
清流猪名川に関する絵画作品を募集します。
▶募集テーマ　「猪名川と水生生物」
※清流猪名川と水生生物について見たり、聞いたりし
たことを自由に絵に表現してください。
▶応募作品　四つ切りの画用紙（縦 382mm ×横 542mm）
※きり絵・貼り絵・規格外の作品などは一切不可。
▶応募資格　保育園児～小学生
▶募集期限　9 月 2 日まで
▶提出方法　裏面に応募者の氏名・学年、年齢・保護者氏名・住所・電話
番号を記入し、都市環境課（町立施設に通園・通学する児童は各施設）へ。
▶その他　応募作品は、展示など終了後、返却します。参加賞進呈。10 月
に日生中央サピエにて展示（予定）
▶問合せ　同課（☎ 766―8704）

▲昨年の展示の様子

＜５＞ 広　報　い ＜４＞平成２３年（2011年）８月１日な　が　わ

【議員】　ホタルをつかまえて持って帰った
り、ゴミを捨てて帰る人がいます。看板はあ
るのですが、夜にはあまり役に立ちません。
そこで、夜でも分かる看板を立ててもらえな
いでしょうか。デザインや言葉は僕達が一生
懸命考えます。
【町長】　阿古谷地区で毎年ホタルが見られ
るのは地域の人々や阿古谷小学校の皆さん
が、環境学習を通じてホタルの研究や啓発を
行い、生息環境を守ってこられたおかげであ
ると町として感謝しています。
　今年度より第 3 次環境基本計画を推進し、

「生物の多様な自然環境を守り育むまちづく
り」を一つの柱とし、阿古谷地区不法投棄未
然防止協議会にも協力いただきながら、河川
や地域環境の保全として、不法投棄パトロー
ルなどを行っています。
　夜でも分かる看板について、反射板や発光
塗料を用いた看板などを作成し、皆さんが
作った看板をホームページに掲載して啓発し
ていきたいと思います。

【議員】　北プールがなくなってから、夏に
プールに行かない大島地区の子ども達が増え
てきています。大島小学校区で子どもだけで
行けるプールは、北プールしかありません。
北プールは、近くにあって、友だちと行けて、
とても楽しいプールだったので、ぜひ北プー
ルの再営業をお願いします。
【教育部長】　北プールは約 40 年間、多くの
皆さんに利用していただきました。しかし、
年月を重ね、プール全体の傷みが多くみら
れ、このままの状態では安全に利用していた
だけないと判断し、また、年々利用者が減少
していることから廃止しました。
　北プールの再開はできない状況ですが、今
後は各小学校のプールが利用できる期間を延
ばしたり、プールに入ることのできる人の範
囲を広げることを考えています。学校の休み
の間のプールの使用について、教育委員会
は、全小学校区で地域住民の皆さんが利用で
き、親子が触れ合える場として皆さんととも
に考えていきたいと思っています。

【議員】　私達は猪名川町って良いなと思わ
れる町、一人ひとりを大切にする町にしたい
と思います。しいたけ取りやホタルの観賞ツ
アーなどを開いて、たくさんの人に町の良さ
や魅力を知っていただきたいです。
　また、町内を回る周回バスの本数を増やせ
たらと思います。このバスは子どもやお年寄
りのように、車を運転できない人達にとって
すごく必要なバスだと思うからです。
【企画部長】　猪名川町には、魅力が数多く
あります。町内の観光名所やイベントを知っ
てもらうため、広報紙などを通してより多く
の皆さんに、町の魅力を PR しています。皆
さんもイベントなどに積極的に参加し、町の
ファンになっていだきたいと思います。
　町内を循環する「ふれあいバス」ですが、
運行本数を増やすためには新たにバスを購入
するなど多くのお金が必要です。今後とも、
多くの意見や要望を伺い、住民の皆さんが利
用しやすく、多くの人に乗車していただける
よう努力していきたいと思います。

【議員】　以前ペットボトルのキャップを集
める箱をみかけました。その回収箱に「集め
たペットボトルのキャップが恵まれない国の
ワクチンにかわる」と書いてありました。猪
名川町でもキャップを集める回収箱を置いた
らいいと思います。
【生活部長】　猪名川町ではペットボトルの
処分について、本体はペットボトルの収集日
に、キャップとラベルは、プラスチック製容
器包装として、リサイクル資源として取り
扱っています。特に本町のリサイクル分別は
優れていると国崎クリーンセンターより評価
されており、皆さんの協力に感謝しています。
　キャップの回収は、ごみの減量とリサイク
ルに加え、子ども達の命を救うことができ、
地球資源や命の大事さが学べ、環境教育に効
果のあるものと考えています。
　町内の事業所でも既に回収箱を設置してい
る所もあり、回収状況などを調査研究し、町
主催のイベントや公共施設に設置できるかな
どを考えていきたいと思います。

【議員】　近ごろ子どもを狙った犯罪が増え
ています。僕達が遊び場にしている公園など
も、危険な場合があると思います。そこで「安
全・安心」を守るパトロール員を増やすなど、
具体的な手立てをとって欲しいと思います。
【地域振興部長】　猪名川町では、犯罪の未然
防止、子ども達の安全確保や防犯意識の向上
などを目的として役場の車に青色回転灯を取
り付け、職員が早朝や勤務時間に町内のパト
ロールを兼ねて移動しています。また、自治
会・PTA、川西防犯協会などにもパトロール
の協力をしていただき、「学校見守り隊」で
は、子ども達の安全を守るため保護者や地域
住民の皆さんの協力により、安全・安心のネッ
トワークの充実をお願いしています。
　さらに、「い～な～スマイルあいさつ運動」
を推進しています。あいさつをすることで犯
罪を防止することもできます。あいさつは、
人と人とのつながりを深め、よりよい地域社
会づくりにつながります。皆さんも家庭・学
校・地域で、あいさつを交わしましょう。

つつじが丘小学校

中谷中学校 白金小学校 大島小学校

鎌田能生議員　臼杵瑞希議員和田桜花議員　山本寛二議員

小川晴大議員　福井啓太議員森本いぶき議員　本山美宇議員椎葉勇次議員　和田萌々花議員

田中朗議員　中元航平議員横田樹議員　中川真登議員

　猪名川町
明るい未来
へ

　街灯の設置
について

【議員】　楊津小学校では、毎月のピカピカ賞
を、ほとんど毎月、全学年が受賞しています。
　私達は、食べ物を大切にすることが当たり
前になっていることを自慢に思っています。
　猪名川町全体で、この「食べ物を大切にす
る」ことが広がってほしいと思っています。
ピカピカ賞を全部ゲットしたら、「パーフェ
クト賞」がもらえますが、「パーフェクト賞」
に景品を付ける、というのはどうでしょう。
私たちはデザートを付けてもらうことを考え
ました。
【教育長】　学校給食は、生徒の皆さんの心と
身体の発達を思い、バランスの取れた栄養豊
かな給食作りを心がけています。また、給食
センター職員が学校へ訪問し、食事の大切さ
の勉強もしていただいています。
　パーフェクト賞に景品を付けるというアイ
デアですが、給食の完食に向けて一つの良い
アイデアだと思います。このアイデアについ
ては、給食センター運営委員会でも検討して
いきたいと思います。

【議員】　毎日、自転車で登下校している私達
にとって、隆起した道や、段差のはげしいと
ころがとても気になります。実際に私も転倒
した経験があります。自転車に乗っている人
だけではなく、歩行者、特に高齢の人や体の
不自由な人にとっても、隆起した道などは非
常に危険だと思います。そのような危険な道
を無くしてほしいです。
【まちづくり部長】　猪名川町内の道路には、
国道、県道、町道の 3 種類の道路があり、道
路管理については、国道と県道が傷んだ場合
は、兵庫県が、町道が傷んだ場合は、猪名川
町が補修・改修をしています。
　ユニバーサルデザインの社会づくりから道
路のバリアフリー改修やリフレッシュ工事を
順次行っており、交差点での歩道の段差の解
消や、舗装の隆起した部分の補修を順次行っ
てきています。
　自動車や歩行者の通行量、また危険度合い
などを考え、順位をつけて整備に取り組んで
いきます。

　みんなが幸せ
に過ごせる暮ら
せる町を目指し
て震災に負けな
い町づくりを

【議員】　東北地方で大きな地震や高波が起
こり、たくさんの命がうばわれました。もし、
自分の大好きな猪名川町で地震が起きたらど
うなるのだろうという不安を感じました。
　洪水だけでなく、震災に備えたハザード
マップを作ったり、避難所運営マニュアルの
見直しを行うなど、子どもから高齢者までが
安心して暮らせる町づくりをしてください。
【消防長】　避難所運営マニュアルは、新たな
問題点が判ったり、避難訓練などを実施し、
見直す箇所が判った場合に随時見直しを行っ
ています。地震のハザードマップは、現在作
成していませんが、記載内容などを検討し、
作製に向け進めていきたいと考えます。
　また、高齢者や一人で避難したり、情報の
取得が難しい災害弱者の支援については、昨
年度から、「災害時要援護者支援制度」とい
う地域で災害弱者の人を支援するという制度
を、つつじが丘小学校区で試験的に実施して
います。今年度は、他の地域でもこの制度を
拡大し、災害弱者の対応も図っていきます。

【議員】　部活の帰りなど街灯がついていな
いところを通るときは本当に暗くて、1 人で
帰宅するときは怖くなります。街灯のついて
いない道路を調査し、必要だと思われる場所
に街灯を設置するのはどうでしょうか。そう
すれば、子どもが犯罪や事故にまきこまれる
可能性がぐっと低くなると思います。
【副町長】　防犯灯については、薄暗く危険な
箇所について自治会の皆さんからの要望を聞
きながら設置を進めてきました。平成 22 年
度末時点で 5,678 基の防犯灯を町内に設置し
ています。
　これは基準に基づき現地調査を行いながら
整備を行ってきたところで、平成 22 年度を
もって防犯灯の新設は完了しています。しか
し、道路の新設や改良など状況が変わる時に
は適宜整備しています。
　また、防犯対策として、誰もが安心して暮
らせるよう警察・地域の皆さんによるパト
ロールや生活安全アドバイザーと連携を図り
ながら安全安心のまちづくりに努めます。

【議員】　東日本大震災の被災地のみなさん
に何かできることはないかと考え、六瀬中学
校生徒会は、義援金活動に取り組みました。
　町民レベルでもできるボランティアがあれ
ば、協力したいので教えてください。また、
実際に災害があった時に猪名川町でも、町民
全体で防災訓練をする必要があるのではない
でしょうか。
【総務部長】　現地での活動は、被災地が遠方
であることなどから、生徒の皆さんは参加す
ることができませんが、これから皆さんでで
きることが出てくることがあるかと思います
ので、そのときには積極的な協力を期待して
います。
　また、猪名川町では、防災訓練を小学校区
ごとにまちづくり協議会が主体となって実施
しています。これは、町民全体で大きな防災
訓練を一カ所で実施するよりも、災害が発生
した場合、地域単位での活動が主体となり、
地域の人達が共に助け合い、地域の中で対応
することが大切と考え行っているものです。


